

FEDE ABRE LA INSCRIPCIÓN PARA ACUDIR AL II CONGRESO NACIONAL DE DIABETES

>> La Federación Española de Diabetes (FEDE) ha abierto el plazo de inscripción para el II Congreso FEDE, que tendrá lugar el próximo 8 de septiembre en el Palacio de Exposiciones y Congresos (FIBES) de Sevilla.

>> Bajo el lema “*Construyendo un futuro contigo*”, el II Congreso FEDE reunirá a más de 150 asociaciones de pacientes de toda España, además de a cientos de personas con diabetes para abordar los principales retos e innovaciones en torno a la patología.

Madrid, 16 abril 2018. La Federación Española de Diabetes (FEDE) ha abierto el plazo de inscripción para el II Congreso FEDE, que tendrá lugar el próximo **8 de septiembre en el Palacio de Exposiciones y Congresos (FIBES) de Sevilla**. La inscripción y las entradas podrán gestionarse a través de la página web del evento (<http://congreso.fedesp.es>) e incluirán el acceso a todas las mesas y talleres, así como al resto de actividades programadas durante toda la jornada.

Concretamente, este encuentro albergará tres mesas de debate y ocho talleres formativos, en los que se abordarán cuestiones de gran interés para las personas con diabetes, tales como el papel de Enfermería y la Atención Primaria en la educación diabetológica; la detección y el control de hipoglucemias; o la salud cardiovascular, de la mano de importantes personalidades, provenientes del ámbito de la investigación, sociedades científicas y asociaciones de pacientes. Los interesados en participar podrán conocer más detalles a través del programa preliminar que ha sido publicado en la web del encuentro.

De esta forma, y bajo el lema “**Construyendo un futuro contigo**”, el II Congreso FEDE reunirá a más de 150 asociaciones de pacientes de toda España, además de a cientos de



personas con diabetes para abordar los principales retos e innovaciones en torno a la patología.

Además, el II Congreso FEDE contará con un espacio participativo en el que todos los asistentes podrán **votar el Manifiesto del Día Mundial de la Diabetes de España de 2018**.

Andoni Lorenzo, presidente de FEDE, ha declarado que *“por la envergadura del acto, y porque el evento sólo tendrá sentido con la participación activa del propio paciente y las asociaciones de diabetes de FEDE, en nombre de la Federación Española de Diabetes (FEDE) queremos invitar a todas las personas con diabetes y sus familiares a participar en este encuentro, a construir y formar así parte del futuro de la diabetes en España”*.

Sobre FEDE

FEDE es la federación española de pacientes que cuenta con el mayor número de asociados en toda España. Es el órgano representativo del colectivo de personas con diabetes que, a día de hoy, padecen cerca de 6.000.000 de personas, para lo que cuenta con un total de 19 federaciones autonómicas y 153 asociaciones locales de personas con diabetes, distribuidas por todo el territorio nacional. Entre sus principales objetivos se encuentran defender los derechos de estas personas; contribuir al apoyo moral, físico y educativo del colectivo; fomentar y apoyar la educación diabetológica; promover la mejora de la asistencia sanitaria; prevenir, intervenir y detectar precozmente la diabetes, e impulsar y desarrollar el interés y el desarrollo de la investigación. Para más información: <http://www.fedesp.es>

Prensa FEDE

Laura Alemán Arteaga

comunicacionyprensa@fedesp.es

692 984 726 / 91 690 8840